

Después del Congreso de Dublín

Una deuda nuestra con Irlanda

La acogida calurosa que Dublin ha hecho al Cardenal Verdier ha demostrado que los irlandeses se acuerdan con emoción de aquellas generaciones sucesivas de sacerdotes, compatriotas suyos, que se formaron en nuestro suelo de Francia durante los dos últimos siglos del antiguo régimen.

Antes de ahora ha tratado sobre las razones históricas de la gratitud que nos guarda la Irlanda católica, diseminada por todo el mundo; pero en la ocasión presente procede más bien conmemorar lo que el catolicismo parisien debió al catolicismo irlandés durante el período trágico de la revolución francesa.

Hay en la historia del París religioso una página menos conocida de lo que merece en la cual se nos muestra a los parisenses del tiempo de la Constituyente y de la Legislativa en busca de altares ante los cuales el clero llamado «refractario» lea fiel a Roma—pudiera escapar a las pesquisas y vejaciones de los agentes del Gobierno. Para aquellos que aspiraban a ver la celebración, dentro de una atmósfera de catolicismo auténtico, de las liturgias tradicionales, no había santuarios más acogedores y propicios que la capilla irlandesa del Colegio de los Lombardos y la del Colegio Irlandés, en la calle du Cheval vert.

Por un decreto de la Constituyente, del 29 Octubre 1790, los establecimientos de estudio de enseñanza o simplemente religiosos, fundados en Francia por extranjeros, debían «subsistir como en el pasado»; de esta suerte la libertad religiosa pudo a lo menos temporalmente, hallar en estos establecimientos un refugio.

Refugio muy oportuno, cuando la Asamblea Legislativa decretó el 9 de Junio de 1791 perseguir a los sacerdotes refractarios que se obstinaban en continuar ejerciendo su ministerio espiritual en las iglesias que habían sido asaltadas por curas constitucionales. Hubo entonces momentos de gran excitación contra los refractarios en ciertas zonas de la capital; y llegó aquella a su colmo, al publicarse un breve de Pío VI quien, no sabedor de la arrestación de Luis XVI fugitivo, se había anticipado a felicitar al monarca de hallarse ya salvo y seguro.

En tan crítica situación se acordaron el clero y los fieles de que había en París dos rincones de tierra irlandesa donde las almas respiraban aún con libertad, y pronto un publicista jacobino declaró que los refractarios de París hallaban un refugio delicioso en el Seminario de los Irlandeses, en la Estrapapa, donde reunían una multitud de devotas que complacidas escuchaban las falsas doctrinas que allí se divulgaban contra los buenos principios de la Constitución.

Jorge Goyau
de la Academia Francesa

Desde Orqueta

«El día más hermoso de mi vida fué el de mi primera comunión»

Circunstancias diversas han motivado alterar la costumbre de celebrar la Primera Comunión tanto el año pasado como este, el día del Corpus, sin que ello implique abandono por parte de los católicos de este pueblo. En efecto, todos los que tuvimos el gusto de asistir el último domingo día 10 a misa, presenciamos un acto magnífico, difícil de olvidar.

Con un esplendor, un entusiasmo y una alegría inusitados acudió el pueblo a su iglesia a acompañar a los niños de 1.ª Comunión. Este lugar posee un templo amplio y pomposo; el altar mayor de estilo Renaci-

miento tiene un mérito y un trabajo de talla propio para un museo; sobre el retablo adornaban las velas, ramos y macetas en artística combinación a Jesús Sacramento lo mismo que en las gradas y balaustrada del presbiterio; las comulgandas ocuparon el centro en dos filas vestidas con niveos trajes reflejo de sus impolutas almas tan ajenas de la maldad y lascivia actual, en aquellos momentos. Los niños iban consonantes con el alivio de sus compañeras. A la hora casabida empezó el Santo Sacrificio cantando jóvenes y niñas del pueblo y acompañadas de armonium, violín y flauta para cuyo fin acudió el señor maestro de Relleu.

Al llegar el momento deseado el fervoroso oficiante, expresado frases de amor, de fe y de confianza hacia el Buen Jesús tan persiguido por las innovaciones modernas. Con su cálida verborrosidad expuso el ejemplo de Zaqueo que por ver a Cristo subió o un árbol y trabando un delicado simil dijo a los oyentes que los niños también subían al altar, luego de haber subido el árbol del Catecismo mediante una minuciosa preparación con ejercicios espirituales al final, para no solamente ver a Jesús sino comerle y poseerle dentro de su corazón por toda la vida tan llena de contrariedades, recibiendo de su Dios la fortaleza y valor verdaderos pero no desmayar y caer en el pecado.

A continuación el coro entonó el «Oh, Buen Jesús», y con un «Panis Angelicus» por el señor maestro citado, cuya potente y sonora voz llenó los ambientes de la iglesia, terminó la función religiosa. Por la tarde a las cuatro se cantó el trisagio variando la composición musical.

De nuevo nos dirigí a la palabra el Sr. Cura que tuvo frases alentadoras durante toda la plática exponiendo con varios ejemplos la «perseverancia» el buen resultado que ofrece a los buenos propósitos procurando invocar a la Santísima Virgen en todas las vacilaciones que nos ofrecen las malas compañías verdadero letar seductor del moderno sensualismo. Con amabilidad refirió la falta de perseverancia de Judas que teniendo un buen principio acabó desesperadamente; en cambio parangonó la conversión del borrachero Agustín alcanzando un lugar en los altares del Catolicismo y una ávida admiración por sus enseñanzas porque perseveró hasta su muerte.

Las jóvenes cantaron en los intermedios el «Oh salutaris Hostia» y un «Panis Angelicus» lo mismo que la estación, contestando el público emocionado y reverente, luego, ofició en la reserva solemne el señor cura de Relleu que también quiso unirse a tan coruscante como atrayente fiesta. Al terminar la reserva fuimos todos a la pila bautismal y allí se explicó la significación de lo que es bautismo, las palabras que en nombre de los pequeños dicen los padrinos, las promesas que hacen de cumplir los mandatos de la Iglesia, y dicho esto cantaron el himno de Cristo-Rey «En vano Satanás» mientras los comulgantes desfilaron besando la pila.

Así acabó la apoteosis de tan solemne jornada que tuvo la nota simpática de ver reunidos en la iglesia a la mayoría de sus feligreses olvidándose de sí mismos para festejar a los niños, única esperanza de sus privaciones y fatigas.

No olvidará Orqueta nunca tan memorable día cuyo epigrafe es la contestación del emperador Napoleón ante selecta concurrencia en pleno apogeo militar; no queremos tampoco que los niños de este pueblo lo olviden, como no lo olvidarán sus moradores que observan respetuosos la vida apostólica de su sacerdote; pero... Dios Nuestro Señor haga prolongar su existencia y estancia aquí para sostener el invicto perdón del Sagrado Corazón y podamos en otra ocasión apreciar los beneficios que la Doctrina Cristiana obtiene en este honrado y pacífico pueblo.—El correspondiente.
Orqueta 11 julio 1932.

Alicante, puerto de Madrid

El sindicato Oficial de Avia-

dores y Exportadores de Vinos de Alicante, ha dirigido al director de «A B C» una carta que dice:

«Días pasados en ese diario «A B C» y en su editorial titulado «Dos puertos para Madrid» se acogía favorablemente la designación del Instituto Económico Castellano de utilizar el puerto de Valencia para mantener el tráfico de Madrid y en realidad de Castilla entera con el Mediterráneo y con el paso de Suez.

La Cámara de Comercio secundada por otros organismos han patentizado su desagrado por el injusto desvío de que ha sido objeto Alicante y esta entidad, estima un deber solidarizarse con esta actitud.

Las razones geográficas, económicas, en que se pretende basar la designación hecha, determinan muy al contrario, que no es Valencia sino Alicante el puerto natural de Madrid y de gran parte de Castilla; la distancia entre Madrid y Alicante es de 455 kms. en una sola línea M. Z. A., y Madrid-Valencia 490 kms. en dos líneas M. Z. A. y Norte, y forzosamente el tráfico con Alicante aparte de la menor distancia, ha de desarrollarse más rápidamente, pues siempre, el de un servicio directo, no obligado a operaciones de transbordo y de transmisión, como precisa ocurre en los servicios combinados.

Hemos de hacer también resaltar, la organización y el completo de los servicios del puerto de Alicante, por ningún otro superados, su capacidad, el moderno utillaje de que está dotado, la facilidad con que se efectúan las operaciones de descarga siempre directamente de bordo a muelle, la proximidad de estación a puerto, ventajas todas que no creemos puedan ser ofrecidas por ningún otro puerto para desarrollar el tráfico que nos ocupa.

Siendo el loable propósito de que está inspirado el Instituto Económico Castellano, el de que desaparezcán las finalidades y miras políticas, que siempre ha sido traba y obstáculo de nuestra economía; el que sean, respetadas las fuentes de riquezas consideradas naturales y las economías de todos los pueblos, sin favoritismo, ni privilegios, hemos de reclamar ante la postergación de que sin duda, involuntariamente, ha sido objeto en esta ocasión Alicante y su puerto, y estamos seguros de que reconociéndolo así, se prestará gustoso a una rectificación.

Lamentaríamos que a estas líneas se le diese otra interpretación que no fuese la del resto y sano propósito de defender un legítimo interés, una cuestión que consideramos vital para nuestro Alicante; no hay pugna ni hostilidad, ni crítica ni recelo, en nosotros contra nadie, y solo si un afán reiterado de estrechar mas apretadamente los lazos de cordialidad, de efecto, de cariño, con todas las regiones y pueblos, a los que sin distinguos consideramos como hermanos, y con Valencia a la que reconocemos y admiramos como hermana mayor de nuestra región.

Los bárbaros de Ibi

Sigue la ola salvaje

Elementos destacados del «Social-enchufismo» (y quieren ocultar que sean ellos) que predicán la libertad y el respeto a la Religión de Cristo» no contentos con haber ultrajado en repetidas ocasiones la dignidad de entidades y personas que están mucho por encima de su bajo nivel, han profanado unas cruces y derribado cuatro casetas del Via-Crucis, a la par que derramaron materias asquerosas sobre la puerta del Patronato Católico, enclavado en las afueras de este pueblo; y por si la salvajada no había llegado a satisfacer el instinto brutal de esos que se di-

cen socialistas, pegaron en las paredes y portadas de casi todas las casas, un sin fin de pasquines indecentes y groseros, poniendo en ridículo a nuestro Reverendo Clero.

Nos consta que el ataque iba dirigido al rótulo de la Derecha Regional, colocado el día anterior con motivo de su inauguración y seguramente juzgando peligrosa dicha agresión, vino a estrellarse la furia analfabeta y canallesca, contra los indefensos pedestales que guardan las imágenes de nuestro Cristo, y contra la Cruz que se halla a la entrada de la población como signo de cristianidad y fe católica.

Los elementos autores de esta salvajada han censurado en varias hojas sueltas, la actitud y el proceder de las personas católicas y de orden tachándolas de «zánganos y fanáticos» al par que manifiestan, en ellos existe la cultura, la inteligencia y el progreso; por lo que nos permitimos una pregunta: ¿A estos extremos conduce la cultura y el modernismo, representados por individuos que no cuentan para la lucha con más factores que su ignorancia, su despotismo y la persividad de sus intenciones?

En estos actos de barbarie y salvajismo, encuentran satisfacción y desarrollo, las ideas oscuras que no saben leer ni escribir.

Es conveniente sepan, que la educación y el respeto humano, son factores que no debe perder de vista todo ser que se precie de racional.

El pueblo entero censura este proceder, estando los ánimos muy excitados, pues prosiguiendo por este camino, forzosamente han de llevar la discordia y la intranquilidad a este vecindario, debido a la actitud inculca de esos elementos que se tildan de defensores del progreso y del bienestar.

Y ni que decir tiene, que estos hechos quedan siempre impunes. Las autoridades no se enteran. No quieren enterarse. Y así ya no sabemos si es la autoridad la que inicia y ampara estos hechos vandálicos.

Así lo parece.

Los hombres nuevos de la revolución

Ya tiene fiscal la comisión de responsabilidades. No se ha ido a buscarlo entre los hombres que por su edad pueden tener alguna experiencia de la vida y cierta madurez en sus juicios. El elegido es uno de los jóvenes que más se distinguieron en la labor revolucionaria durante el último período de la Monarquía y entre sus merecimientos se cita el de ser amigo y compañero de aquel famoso estudiante llamado Sbert, que a los treinta años, con un amor sin precedentes a la clase universitaria, continuaba siendo tan asiduo concurrente a los claustros de los mencionados centros docentes, como cuando ingresara a los diez y seis.

El «Heraldo de Madrid» en pocas líneas nos da una biografía completa del encargado de sostener la acusación contra los procesados por haber actuado durante la Dictadura. He aquí lo que dice, que no tiene desperdicio:

«Emilio González López fue, en unión de Sbert y otros, uno de los fundadores de la F. U. E. en aquellos tiempos en que Fabias embandunaba con nitrato de plata las esquinas de Madrid, y los Moraytas practicaban sus mejores deportes con los guardias.

Hoy, Emilio González López es director general de Administración Local, catedrático, diputado y fiscal de «Responsabilidades».

A esta sencilla biografía un colega le añade el siguiente comentario:

«Hoy es nada más que esto. Pero el chico promete y hará una gran carrera.

Es el sino de los fueistas y revolucionarios.

Sierapre sacrificados.»
Y luego se dice que eso del enchufismo es una palabra sin

De un sucedido lamentable

Con respecto al sucedido que comentábamos en nuestro escrito de anteayer, en el muelle de Levante, entre unos señores sacerdotes y los marineros de un buque hemos recibido la visita del señor Capitán del vapor «Sac 2.º» para tomar detalles de lo ocurrido y dar las satisfacciones procedentes a los sacerdotes que fueron motivo de burlas por aquellos marineros, expresándonos dicho señor que tanto él como sus oficiales, son completamente ajenos al percance, del que no tuvieron referencias hasta la lectura de nuestro diario y que se harían las debidas indagaciones para en su caso, imponer a sus subordinados la sanción correspondiente.

No esperábamos menos de la caballerosidad de dicho señor así como de la representación aquí de la casa Cros, cuya corrección es bien notoria y que se ha interesado igualmente en la aclaración de lo ocurrido y sanción de los causantes de aquel suceso lamentable.

Crónica social

Caridad.—La implora señora enferma y sin familia.—Vive en Villavieja 8, 2.º

—Con su distinguida familia ha marchado a Ibi para pasar allí la temporada estival, nuestro respetable amigo don Ramón Irlés.

—Se alquila piso principal con ascensor, cinco habitaciones muy ventiladas, cuarto de baño completo, water para el servicio. —Precio ciento cinco pesetas mensuales.—Razón Maisonville, 22 teléfono 1976

—Por la señora doña Enriqueta Martínez Simancas, viuda de Gómez, y para su hijo el abogado y oficial de Telégrafos don Enrique Gómez Martínez, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita Marciana Martí, hija de nuestro estimado amigo don José Martí Tebar.

Entre los novios se cruzaron regalos de mucho valor y gusto. La boda ha quedado concertada para el próximo mes de octubre.

Nuestra cordial enhorabuena para los novios y para sus distinguidas familias.

—De Madrid regresó don Miguel Bonanza acompañado de su distinguida esposa cuya enfermedad experimentó a lgun a mejoría.

—Se hallan en Alicante don Jerónimo Seisdedos, restaurador de pintura de los Museos de Prado Romántico y Greco (Tolledo) y don Luis Verdejo, pensionado en Roma por el Estado en las oposiciones de pintura del año 1931.

—Ha fallecido la señora doña María Sánchez, viuda de Escalona, dama conocidísima que gozaba de generales afectos muy bien ganados con sus virtudes.

De todas veras nos asociamos al justo dolor de la familia de la extinta.

—En Madrid acaba de obtener un señalado éxito nuestro joven amigo don Antonio Torres Climent, al obtener el Primer Premio de Armonía en los exámenes recientemente celebrados en aquel Conservatorio.

La circunstancia de que solo un primer premio se concede por unanimidad en dicho cen-

ningún valor con relación a nuestros hombres del día.

Así se explican las raíces honrosas que ha echado e bloque gubernamental, y la resistencia que opone a todos los embates «atmosféricos».

Aradici

Herida involuntariamente por su hermano

Sevilla 13.—Un suceso se ha desarrollado en la casa número 22 de calle Sagasta, del pueblo de Casariche.

El joven de dieciocho años de edad Antonio López España, se encontraba en su domicilio examinando una escopeta, cuando tuvo la desgracia de que se le disparase el arma, viniendo a herir los proyectiles a su hermana María, de trece años, la cual resultó con heridas en la región costal derecha, al nivel de la novena y décima costillas, y otras en el vientre, de pronóstico muy grave.

La desgraciada víctima fué asistida por el médico titular don Joaquín Niello.

En el desgraciado accidente intervino primeramente el Juzgado municipal del citado pueblo de Casariche, el cual practicó las diligencias preliminares, enviándolas después al de instrucción del partido.

El autor involuntario del accidente fué detenido, ingresando en la cárcel.

tro. avalora la proeza de nuestro amigo, elemento valioso de la Orquesta de Cámara de Alicante. Nuestra sincera felicitación que hacemos extensiva a su profesor, nuestro también excelente amigo don Rafael Rodríguez Albert.

—Ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Conchita Giner Ubeda, para nuestro querido amigo el funcionario del Monte de Piedad, don Rafael Guardiola Benesiu.

Entre los novios se cruzaron con tal motivo regalos de sumo gusto.

La boda quedó concertada para mediados del próximo mes de agosto.

—Ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Manolita Lila, para nuestro buen amigo Francisco Pérez Lillo.

La boda ha sido fijada para el día 31 del actual.

Derecha Regional

En Albalera

Se ha efectuado con gran concurrencia de adheridos, la inauguración del centro social de Derecha Regional Agraria, que se halla en la casa número 2 de la calle de Pedro Bose.

La inauguración del centro es un gran paso dado por las derechas de Albalera, que han puesto en la obra su entusiasmo y que se disponen a hacer los máximos sacrificios por el triunfo de sus ideales.

Los elementos más destacados y valiosos de Albalera figurarán en las listas de adheridos.

Veraneantes

En Biar, en la Calle más céntrica y concurrida de la población se alquila o vende una preciosa casa de construcción moderna, dotada de agua corriente instalación eléctrica.

Para tratar, dirigirse al Capellán de las Monjas de Benefama.

Jaime Astor Albores

Procurador de los Tribunales
Gestión y cobro rápido de toda clase de deudas y créditos mercantiles
J. Costa, 16, 2.º—Teléfono 2178

Marcel Clément

Profesor de Francés
natural de París
Se ofrece para dar lecciones a domicilio, y en su casa,
Maldonado, 13, 1.º

Lea usted, El Día

Información telegráfica y telefónica

Una tormenta de piedra arrasa las cosechas en Valencia.-El viento ha causado destrozos en el arbolado de la capital

El discurso de Lerroux producirá un debate político

En el Congreso

Esta noche pasada han estado reunidos los ministros tres horas

Madrid 13 (10 m).—El Consejo de ministros que comenzó a las once de la noche terminó a las dos y cinco de la madrugada.

Ni a la entrada ni a la salida de la reunión, que se celebró en una dependencia del Congreso, hicieron los ministros manifestaciones. A la salida de la misma se limitaron a facilitar la siguiente referencia oficial de lo que en ella habían tratado:

Guerra.—Proyecto de resolución para la aplicación del decreto sobre la situación de los ferroviarios desmilitarizados.

Varios expedientes de libertad condicional.

Marina.—Decreto para la concesión del pase a la reserva o a situación de retiro de personal de la Armada.

Idem modificando el artículo 250 de las Ordenanzas de arsenales.

Idem concediendo una patente de navegación.

Idem nombrando presidente del Patronato del Museo Naval a don Honorato de Castro.

Idem promoviendo al empleo de capitán de navío honorario al capitán de fragata don José María Rollán, que fue director general de Navegación.

Gobernación.—Prohibiendo el empleo en la terapéutica de la heroína, y limitando la aplicación de la cocaína y de sus sales.

Hacienda.—Se aprobó la distribución de fondos del mes.

Se dió cuenta de la petición de participación en un empréstito para Austria, quedando dicho proyecto pendiente de su mejor estudio.

Proyecto de orden dirigida a los demás departamentos ministeriales dando reglas para que durante el mes de julio remitan al de Hacienda los presupuestos correspondientes para el año 1933.

Expediente de adquisición de primeras materias para la Casa de Moneda.

Agricultura.—Decreto prorrogando hasta el día 16 de julio la aplicación de las bases para las tasas máxima y mínima del trigo.

Agraria es una obra nacional y hay que realizarla como tal, sin pensar en pequeños intereses.

Rectifica brevemente Madariaga. También rectifica Balbontin, quien dice que los campesinos lo que quieren es comer todos los días, cosa que ahora no pueden hacer.

Fernández Clérigo aplaza la defensa de una enmienda que tiene presentada para el momento oportuno.

La presidencia pregunta a Madariaga si va a defender en un sólo discurso las cinco enmiendas que tiene presentadas, o las va a defender separadamente.

Jariaga dice que piensa defenderlas una por una.

Feced, por la Comisión, le propone que la enmienda primera la deje para que sea discutida en el momento oportuno.

Madariaga acepta, y se discute la segunda enmienda de dicho señor que la Comisión acepta. Esta orientada en el sentido de que los labradores pertenecientes a las Comunidades podrán recurrir de los acuerdos de la misma ante el Instituto de Reforma Agraria.

Sbert presenta una enmienda que la Comisión rechaza. En votación ordinaria es rechazada definitivamente. Votan a favor los catalanes y los agrarios, y en contra todos los demás.

En votación ordinaria son rechazadas otras dos enmiendas del mismo señor.

Se acepta la quinta enmienda, por la que los labradores podrán pertenecer o no a las comunidades libremente, pudiéndose separar de ellas por cualquier motivo.

Fanjul apoya otra enmienda que la Comisión rechaza siendo después rechazada por la Cámara en votación ordinaria, así como otra apoyada por Orozco.

Se aprueba la base cuarta de la Reforma agraria con el voto en contra de la minoría agraria.

Diego Hidalgo aplaza la defensa de un voto particular que tiene presentado para presentar lo como base adicional al dictamen.

El presidente de la cámara suspende la discusión sobre este asunto.

Se señala el orden del día para la sesión de hoy, y se levanta la sesión a la una de madrugada.

Ultima hora

Madrid 13 (2 t.)

La «Gaceta»

Publica hoy la siguiente disposición:

Admitiendo a don Emilio Tortosa la dimisión de Secretario del Jurado Mixto de las Industrias de construcción de Monóvar.

El presidente de la cámara suspende la discusión sobre este asunto.

Se señala el orden del día para la sesión de hoy, y se levanta la sesión a la una de madrugada.

Abandona a una niña de dos años

Sevilla.—El domingo por la noche tomó hospedaje en la posada del Lucero, situada en la calle Alhóndiga número 7, una mujer llamada María Teresa Gutiérrez Fontecha, de 27 años de edad, y de estado viuda, según hizo constar en la hoja de viajeros.

Acompañaba a esta mujer una niña de unos dos años de edad, que en la mañana de ayer encargó de su cuidado, hasta que ella regresara del hospital, a la sirvienta de la casa Antonia Benítez Reyes, de 25 años de edad.

Durante todo el día de ayer estuvieron esperando a la madre de la criaturita, y en vista de que no aparecía, decidieron denunciar por la noche el hecho en la Comisaría de Vigilancia, adonde llevaron a la infeliz niña, que sufre unas erosiones en las piernas.

De la Comisaría de Vigilancia pasó la niña, que todavía no sabe hablar, a la Casa Cuna, en donde quedó recluida a disposición de la persona que la reclama.

En vísperas de acontecimientos políticos

Madrid.—Con motivo del discurso pronunciado por Lerroux en Zaragoza parece inevitable que se plantee un debate político en el que Azaña expone el pensamiento del Gobierno para conocer la actitud de las fuerzas parlamentarias.

Lerroux contestará inmediatamente a don Manuel.

El General Sanjurjo y el Director General de Correos en Coruña

Coruña.—Llegaron a esta ca-

pital los señores Sanjurjo y Director General de Correos.

Tormenta y granizada que causa estragos

Pamplona.—Se ha desencadenado una tormenta en esta población y parte de la provincia. La zona de Estella ha sido azotada por el granizo arrasando los huertos y destruyendo casi toda la cosecha. En otros pueblos también ha causado estragos.

El vuelo femenino Gran Continental sin escala

Los Angeles.—La aviadora Earhart ha salido del Aerodromo para realizar el primer vuelo femenino Gran Continental sin escala, desde costas del Pacífico a Nueva York.

La vuelta a Francia.—Trueba en 37 lugar

París.—En la clasificación general de la vuelta a Francia, Trueba ha sido clasificado en 37 lugar.

Después de la catástrofe ocurrida al «Bla de Lezo»

Coruña.—Se reciben noticias de Concurbián y de Finisterre, en las que se dicen que el crucero «Bla de Lezo» se fué a profundidad de 45 brazas.

Un atraco en plena calle. Resulta herido de gravedad, el atracado

Burgos.—Cuando se retiraba a su casa el vecino don Juan Benito acompañado de su esposa un individuo les salió al paso arrebatándoles el cesto que llevaban el cual contenía 5.000 pesetas. El ladrón fué perseguido apareciendo tres individuos que pistola en mano dispararon contra el señor Benito hiriéndole de gravedad.

Lea usted 'El Día'

Laboratorio Médico de Adolfo Mangada

(Hijo del doctor Mangada) Plaza Castelar, 6 ANALISIS Clínicos AUTO Vacunas Vacunas Fundado en 1914.

Pérdida

De una cartera que contenía un collar de perlas con una cruz de brillantes. Se gratificará en Gravina 9.

Don Manuel de Braganza será enterrado en territorio portugués

El Gobierno de Oliveira Salazar da su autorización

Lisboa.—El jefe del Gobierno, señor Oliveira Salazar, ha facilitado a la Prensa la siguiente nota oficial:

«El Gobierno ha tenido conocimiento del deseo expresado en vida por Manuel de Braganza de que sus restos mortales reposen en su Patria, y considerando por otra parte el patriotismo de que tantas pruebas ha dado durante su destierro, así como los servicios prestados a su país, y considerando igualmente que, como último Rey de Portugal, pertenece a la Historia y a la nación portuguesa, ha tomado la iniciativa de hacer trasladar a Portugal los restos mortales del Rey Manuel.

El programa de las ceremonias que organizarán con tal motivo será trazado posteriormente.»

La horrorosa tormenta de anoche en Valencia

Varios autobuses incendiados por exhalaciones eléctricas.-Cosechas arrasadas.-Daños en el arbolado.-Esta madrugada quedó despejado el cielo

Valencia 13 (9 m).—Desde las seis y cuarto de la tarde se vió el cielo completamente encapotado y con densos núcleos tormentosos, que degeneraron al fin en lo que se temía. A las seis y media de la tarde oscureció de tal forma, que parecía, se había hecho de noche.

A las siete empezaron a caer las primeras gotas de agua, que poco a poco se convirtió en lluvia torrencial, mezclada con algunas piedras en la capital. Al mismo tiempo se desencadenó tan fuerte vendaval, que originó la rotura de cristales y algunas averías en las centrales eléctricas. Esto fué causa de que la inmensa mayoría de las casas quedaran a oscuras, paralizándose también la circulación de tranvías y trenes eléctricos por espacio de una hora.

Muchos automóviles de particulares que se dirigían a los pueblos cercanos a la capital, quedaron en medio de la carretera, por averías en el motor, y muchos de los ocupantes, ante las gruesas piedras que rompían los cristales, tuvieron que refugiarse en las casas cercanas.

Poco después de las ocho empezaron a llegar hasta nosotros noticias de los estragos causados por la tormenta en los pueblos de Aldaya, Benimámet, Paterna, Burjasot, Godella, Rocafort, Muncada Masarrochos, Carpesa, Foyos, Meliana y otros. En este último pueblo cayó por espacio de veinte minutos piedra sola de gran tamaño, destrozando todas las cosechas y dejando una capa de gran espesor en el suelo. La cosecha de los melones, tomates, cacahuet y cebolla, puede considerarse completamente perdida. Los daños causados en el arbolado son también importantísimos.

En la Ribera, según noticias recibidas, la tormenta ha quedado reducida, afortunadamente, a solamente agua.

Algunas casas de la capital sufrieron las consecuencias de la inundación, en las que tuvo que intervenir la brigada de bomberos.

También la Unión Radió tuvo que suspender, a consecuencia de la avería en la instalación eléctrica, las sesiones de tarde y noche.

Pasada la tormenta quedó el cielo encapotado, lloviznando hasta las once de la noche, y aunque a esta hora paró, continuó el horizonte cargado de nubes.

Los estragos de la tormenta alcanzaron también a los pueblos de Utiel, Requena, Buñol y Liria.

De esta población entró anoche en Valencia un coche que llevaba toda la capota agujereada y los guardabarros llenos de abolladuras, a consecuencia del pedrisco.

La consternación en todos los pueblos afectados, es enorme.

Alrededor de la una de la madrugada, el firmamento quedó completamente despejado de nubes.

En el paseo de la Alameda y en el camino del Grao, los daños causados en el arbolado han sido grandes, habiendo desgajado grandes troncos el fuerte viento que durante la tormenta se desencadenó.

También se incendiaron dos coches por el rayo.

En Chiribella varios labradores han resultado con heridas graves y magullamiento por la granizada.

MEDOLA

BETUN

El único usado por los que le conocen

Dr. Alfonso M. de Santaolalla

ENFERMEDADES DE LA SANGRE, INFECCIOSAS Y DE LA NUTRICION (Diabetes, reuma, gota) GLANDULAS DE SECRECION INTERNA

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

Consulta todos los días, excepto los domingos de 11 a 2 San Fernando 46 ALICANTE

LAS 20 CURAS VEGETALES DEL ABATE HAMON



son la medicación natural, sana y eficaz que viene reconstruyendo, desde hace 25 años que se crearon el extraordinario poder curativo gracias a la perfecta capacidad de asimilación de los elementos que contienen las científicas esencias de plantas que, al ser combinadas, las cuales ejercen una poderosa acción y renovación orgánica restableciendo la salud plenamente.

Las personas enfermas que deseen curarse definitivamente deben pedir hoy mismo el BOLETIN MENSUAL

«Lo que dicen los Curados», en el cual se reproducen las cartas de agradecimiento que recibimos cada mes de personas de todas las clases sociales de España y de todo el mundo que también sufrieron y han recuperado fácilmente la salud y la alegría.

SE MANDA GRATIS. Solicite Vd. el adjunto cupón hoy mismo, mandándolo en un sobre cerrado, como impresión, con sello de 2 pesetas.

Nombre _____
Calle _____
Ciudad _____
Provincia _____

Dr. Director de Laboratorios Botánicos y Marinos, Pelayos, 9, Madrid, o oficina de la Universidad, 6, Barcelona.
Sirvase mandarme gratis y sin compromiso el Boletín Mensual "Lo que dicen los Curados" y el Libro "Las 20 Curas Vegetales".

Carmen Détour

Modista de sombreros parisina

Por fin de temporada liquida los modelos de su colección a precios reducidos

Bailén 4.-ALICANTE

CAFE "LEVANTE"

Recientemente instalado
Especialidad en helados de todas clases
Horchata líquida
Licores de marca, bocadillos y mariscos.
Café express
Cervezas de varias marcas
Paseo de los Mártires 21 - Alicante

En el Congreso. La sesión nocturna

La Reforma Agraria

Madrid 13 (11 m).—A las once de la noche da comienzo la sesión nocturna.

Sigue la discusión del proyecto de Reforma Agraria.

Después de unas breves intervenciones de Torres Campañá, Feced y Orozco se aprueba la base tercera.

Se pasa a la discusión de la base cuarta.

Madariaga consume un turno en contra de la totalidad de la misma.

También la combate Balbontin, afirmando que la Reforma Agraria no se da personalidad a las Comunidades de Campesinos, las cuales quedan bajo el arbitrio del Instituto de Reforma Agraria.

Cita el caso de hoy, en que dichas Comunidades están a merced de los gobernadores civiles, como ocurre en Sevilla, donde las comunidades tienen millares de afiliados.

Se lamenta después de que tanto en Andalucía como en Extremadura estén clausurados la casi totalidad de los centros de labradores. Recuerda los sucesos de Villa de Don Fadrique, de los que dice que tienen la culpa los patronos, pues en aquellos campos trabajan los niños más de catorce horas por un jornal de una peseta. Conste, añade, que soy hijo de campesinos y por eso combato a los propietarios. (Risas).

Bruno Alonso: Y muy cobarde, señor Balbontin. (Gran escándalo. Balbontin replica con algunas palabras dirigidas a Bruno Alonso, que el escándalo impide que sean oídas en la tribuna de la Prensa).

Le contesta Morán por la Comisión. Dice que la Reforma

agraria es una obra nacional y hay que realizarla como tal, sin pensar en pequeños intereses.

Rectifica brevemente Madariaga.

También rectifica Balbontin, quien dice que los campesinos lo que quieren es comer todos los días, cosa que ahora no pueden hacer.

Fernández Clérigo aplaza la defensa de una enmienda que tiene presentada para el momento oportuno.

La presidencia pregunta a Madariaga si va a defender en un sólo discurso las cinco enmiendas que tiene presentadas, o las va a defender separadamente.

Jariaga dice que piensa defenderlas una por una.

Feced, por la Comisión, le propone que la enmienda primera la deje para que sea discutida en el momento oportuno.

Madariaga acepta, y se discute la segunda enmienda de dicho señor que la Comisión acepta. Esta orientada en el sentido de que los labradores pertenecientes a las Comunidades podrán recurrir de los acuerdos de la misma ante el Instituto de Reforma Agraria.

Sbert presenta una enmienda que la Comisión rechaza. En votación ordinaria es rechazada definitivamente. Votan a favor los catalanes y los agrarios, y en contra todos los demás.

En votación ordinaria son rechazadas otras dos enmiendas del mismo señor.

Se acepta la quinta enmienda, por la que los labradores podrán pertenecer o no a las comunidades libremente, pudiéndose separar de ellas por cualquier motivo.

Fanjul apoya otra enmienda que la Comisión rechaza siendo después rechazada por la Cámara en votación ordinaria, así como otra apoyada por Orozco.

Se aprueba la base cuarta de la Reforma agraria con el voto en contra de la minoría agraria.

Diego Hidalgo aplaza la defensa de un voto particular que tiene presentado para presentar lo como base adicional al dictamen.

El presidente de la cámara suspende la discusión sobre este asunto.

Se señala el orden del día para la sesión de hoy, y se levanta la sesión a la una de madrugada.

Atropellos a la conciencia católica

(CONTINUACION)

¿La intervención del Estado en Fontilles ha derivado en perjuicio del orden religioso?
 Si; la primera providencia fué retirar la orden dada al Capellán por el señor Sadi de Buen de que podía hacer fuera de la iglesia procesiones según costumbre, y los días festivos llevar el Señor a los enfermos graves de las enfermerías que lo pidiesen. En la actualidad el Capellán no podrá entrar en las enfermerías sino en caso inminente de muerte, reclamado por el enfermo y con anuencia del médico.

La segunda, quitar todas las imágenes de santos, cuadros, cruces, pinturas alusivas a lo religioso que existían en la casa hospedería.

Romper el escudo de San Ignacio de Loyola.

Manifestar deseos de quitar todas las estatuas de santos que se ven por los paseos, jardines y grutas de Fontilles, y probablemente la del fundador del Sanatorio, reverendo Padre Carlos Ferris, para que no hiera la vista de las autoridades sanitarias que han de venir de Madrid para visitar Fontilles.

Cambiaron el título del Sanatorio; en vez del rótulo que ostenta la puerta de entrada, que dice «Colonia Sanatorio de San Francisco de Borja para leproso», colocar otro que diga «Leprosaría Nacional de Fontilles», lo cual hace sospechar el interés de quitar la estatua de San Francisco de Borja en compañía de otra que representa un leproso.

Las Hermanas religiosas sañeron de Fontilles por otra orden: la del señor médico director avisando que a las once de la noche estuvieran dispuestas para partir, pues un autobús y un camión con los chófers se presentarían a dicha hora para conducir las a donde quisieran marchar, siendo dicha hora intempestiva motivada por ocupaciones de los vehículos al día siguiente. ¿Y no se sabe con qué fin hicieron salir a las religiosas en esa forma?

No; el médico director había convenido con la Superiora de las Franciscanas que marcharían el lunes día 27, y después ordenó lo dicho del modo indicado. Como tan poco se sabe por qué ordenó sacar fotografías de un montón de hilas y material de curas antes de meterlo en el horno crematorio y de unos cajones o trastos que se recogían antes de partir las Hermanas, y por qué no quiso se fotografiara un dormitorio con las camas arregladas y aguardando a drede otro día, cuando no lo estuvieran, para hacerlo y así obtener fotografías cuando todo estuviese menos

ordenado. ¿Puede usted pensar con qué «sana» intención dispondría lo que le acabo de relatar?
 También quedó prohibido entregar hojas para enterramiento a nadie; el enfermo que la quiera ya la pedirá.
 Fruto de la intervención sanitaria y administrativa de Fontilles es que ya se haya hecho un entierro civil, con música y bandera, obligado según noticias a que asistieran a dicho entierro los practicantes del Sanatorio.
 Al Capellán se le ha prohibido enseñar Catecismo a un chico andaluz que ingresó en junio último. Cuando el chico sea mayor —alegraron— ya dirá si quiere aprender Catecismo y ser católico, etc.

—Parece extraño que en una leprosería se llegue a intervenir en esa forma?
 —No; el inspector provincial de Alicante don Emilio Ferragud, que fué el primer delegado del Gobierno, dijo un día a unos enfermos, delante de los señores Sadi de Buen y Sánchez Covisa.

¿Qué habéis sacado de rezar tanto y rogar para que el Gobierno no se metiera de Fontilles? ¿Vosotros véis? Ya estamos aquí. ¿Véis como Dios no baja a arreglar todas estas cosas?
 —Ahora veréis como estaréis bien de hoy en adelante!
 Antes de terminar puedo enterarle de que ya se ha colocado el andamiaje para quitar la estatua de San Francisco de Borja, juntamente con la de un leproso, que existía sobre la puerta de entrada del Sanatorio.

¿Qué habéis sacado de rezar tanto y rogar para que el Gobierno no se metiera de Fontilles? ¿Vosotros véis? Ya estamos aquí. ¿Véis como Dios no baja a arreglar todas estas cosas?
 —Ahora veréis como estaréis bien de hoy en adelante!
 Antes de terminar puedo enterarle de que ya se ha colocado el andamiaje para quitar la estatua de San Francisco de Borja, juntamente con la de un leproso, que existía sobre la puerta de entrada del Sanatorio.

Movimiento del Puerto

ENTRADAS

Campomares, español, de Valencia, con gasolina para el Monopolio, procedente de Tonapes.

Estrella, noruego, de Valencia, con carga, de tránsito G. G. Laferrere, frances, do Marsella, con pasajeros.

DESPACHADOS

Vicente La Roda, español, para Orán, Melilla, Ceuta y Villasanjurjo, con carga geueal y pasajeros.

Estrella, noruego, para Málaga y Nueva York, con carga general.

Balticia, sueco, para Castellón, con amoniaco en tránsito. G. G. Laferrere, frances, para Orán, con pasajeros.

10 pesetas al día

ganarán en sus casas señoras y señoritas confeccionando encajes y puntillas finas. Escribir número 68-Publicidad Cardinal-Londres 32-Madrid

¡¡¡¡¡UTIL PRESENTARSE!!!

Notas municipales

Orden del día, de la sesión que se ha de celebrar esta tarde.

Secretaría
 Acta de la sesión anterior.
 Disposiciones oficiales.
 Asuntos al despacho de oficio.

Central
 Dimisiones de los Tenientes de Alcalde don Rafael Sierra y don Angel Martínez, y provisión de las vacantes por elección.

Estadística
 Resumen del Padrón de Habitantes conforme a la rectificación del año mil novecientos treinta y uno.

Gobernación
 Expediente promovido para concesión de licencia al Oficial 3.º de Secretaría don Manuel Pérez Aguirre.
 Idem idem al Archivero Municipal don Francisco Poveda.

Fomento
 Expediente promovido por la Dirección General de Prisiones para construir la alcantarilla en la Prisión Provincial.
 Dictamen de la Comisión en instancia de don Antonio Galicia Gomis, solicitando construir una casa de planta baja en la calle de Saturnino Milego Inglada.
 Idem idem de don Augusto Montero, para construir una casa de planta baja en la calle de Mariana Pineda.
 Idem idem de don Juan Papi Maltés, para construir una casa de planta baja en la calle del Maestro Caballero.
 Idem idem de don Francisco Mollá Soler, para construir la primera crujía del piso 3.º de la casa número 4 de la calle de Joaquín Costa.

Mercados
 Expediente relativo a las normas a que ha de ajustarse la venta del pescado fresco en el Mercado público de esta ciudad.

Beneficencia
 Expediente sobre inclusiones en el Padrón de Pobres.

Cementerios
 Solicitud informada, sobre transmisión de dominio de un panteón, a doña Elena White, viuda de Caturla e hijos.
 Expedientes sobre adquisición de parcelas en el Cementerio Municipal promovidos por don Isidro Martínez Santana, doña Antonia Iborra Navarro, don Bartolomé Galiana Morales, doña Mariana Ledó Segarra, doña Amparo Santamaría Orts, doña Elvira de Cáceres, viuda de Trillo, y don Manuel Pastor García y hermanos.

Hacienda
 Expediente sobre devolución de fianza a don Alfredo Guivot.
 Dictamen de la Comisión en instancia del Presidente de los Exploradores, tropa de Alicante.
 Idem idem en proyecto de alcantarillado de la Avenida de Aguilera, calle de Pascual Orozco y otras.
 Idem en proyecto de cerca de cerramiento del Grupo Escolar de las Carolinas.
 Reclamaciones sobre exacciones:
 De don Teófilo Sogorb, don Francisco Gavilá y don Eduardo Mascarell, sobre el arbitrio de Inquilinato.
 De don Francisco Samper, contra el de Plus Valía, y de don Joaquín Tormo sobre el de solares sin edificar.

Gran acontecimiento

Hoy Sábado de julio de 4 a 6, puede V. adquirir, señora, por unos cuantos céntimos, una infinidad de artículos, casi regalados, que se han puesto a la venta en el comercio de tejidos

'EL LEÓN'

La primera casa de España en géneros blancos, de fabricación propia

- A CUATRO CENTIMOS, pañuelos bolsillo.
- A DIEZ CENTIMOS, toallas.
- A QUINCE CENTIMOS, bayetas piso.
- A TREINTA CENTIMOS, paños cocina azules, grandes y buenos.
- A CUARENTA Y CINCO CENTIMOS, delantales cocina.
- A TRES REALES, camisetas sport, caballero.
- Vichis, buena calidad, de 1'20 ptas., a 0'70.
- Lanillas para vestidos, de 1'20 ptas., a 0'80.
- Ópalinas, to los colores, de 1'30, a 0'90
- Cretona superior, de 1'40 ptas., a 1.
- Pelicales muy buenos, de 1'50 ptas., a 1'10
- Medias de seda, clase extra, desde 1'70.
- Mantelerías, bánovas o cubiertas de algodón, pañuelos de seda, haberos, etc. etc.

Barato, muy barato, baratísimo, en 'EL LEON'

Bailén, 20

Alicante

Extranjero

Para revisar a la flota británica

Londres.— El Rey salió ayer con rumbo a Portsmouth, donde embarcará a bordo del yate real «Victoria» para trasladarse a Veymouth, donde pasará revista a la flota británica.

Paul Boncoer ante la comisión de ejército

Paris.— Ante la comisión de Ejército de la Cámara de los Diputados, el señor Boncoer declaró que defendería ante la Cámara el periodo de reserva suprimido en el proyecto financiero y que lo hará con toda energía por estimar que no se trata de una cuestión personal ni ministerial sino de una cuestión de Gobierno.

Accidente alpino

Chomonix.— Un guía y varios alpinistas han resultado muertos por una avalancha de nieve, que les sepultó cuando habían conseguido coronar la cúspide de la Aguja Verde.

El gravamen a las importaciones irlandesas

Londres.— La Cámara de los Lorens aprobó ayer definitivamente el proyecto de ley que previene la imposición de un fuerte gravamen a las importaciones irlandesas.

Choque entre manifestantes y policías

Bruselas.— Los gendarmes tuvieron ayer que disparar contra un grupo numeroso de manifestantes en Lottghem.
 Los manifestantes hirieron de un disparo al director de un establecimiento comercial que rechazó la agresión, hiriendo a su vez a don manifestantes.

Los comunistas y la policía

Buarest.— Cerca de Kirchen un centenar de comunistas tuvieron un encuentro con las fuerzas de policía al tratar de

disolver una manifestación organizada por aquellos.
 Resultó un muerto y se practicaron 15 detenciones.

Inauguración de un local

Paris.— Se ha inaugurado con gran solemnidad el local de la Unión Francesa de industrias de exportaciones.
 En el próximo año se celebrará en esta capital un Congreso internacional para tratar de instituir una federación internacional de dichas industrias.

Información desmentida

Washington.— El señor Stimson ha desmentido categóricamente que el representante de los Estados Unidos haya participado en las deliberaciones de «gentleman agreement», firmado en Lausana.

Final de un huelgu

Wellington.— Los mineros del Norte de Nueva Zelanda, que se encuentran en huelga desde el día 6 del pasado Junio, han decidido reanuar el trabajo a partir de hoy.

Inundaciones

Munich.— A consecuencias de las abundantes lluvias se han producido inundaciones que han causado daños de gran importancia.
 Varios puentes han sido arrastrados por las aguas, habiendo perecido numerosos animales domésticos.

Tempestad

Charleston (Virginia).— Un violentísima tempestad se ha desencadenado en esta región y ha causado 11 muertos.
 Los daños materiales son de gran importancia.
 Numerosas familias se hallan sin albergue.

Para no toser

Pastillas del Dr. Soler

Propietarios, Industriales, Hombres de negocio

El automóvil ideal que habéis soñado por su economía y confort EXISTE

Es el nuevo OPEL construido en Alemania por GENERAL MOTORS representado en Alicante por

José Luis Curt

quien tendrá sumo placer en haceros una demostración del mismo.

Garage y Oficinas

Plaza de Séneca, 21 Teléfono, 1247

Plaza de Toros de Alicante

Empresa Benacantil

El domingo 17 de Julio de 1932

Grandioso espectáculo taurino cómico-serio

4 hermosos novillos de muerte 4

Actuarán EL DIVINO CALVO, SU ESPOSA CATALINA y el NIÑO ROMANTICO

y el sensacional espectáculo Dirt-Track

LOS ASES DEL REJONEO CON MOTOCICLETA

Mister Sagrao y Mister Aresta

El valiente novillero GABRIEL CARMONA, con su cuadrilla lidiará y matará a estoque dos novillos.

Gobierno Civil

Lucha Antitracomatosa

De orden de la Dirección General de Sanidad y para encargarse de la Lucha contra el Tracomoma en esta provincia, procedente de Madrid ha llegado a esta Capital el Doctor don Pedro Tena e Ibarra, Médico numerario del Servicio Nacional Antitracomatosa, el cual a las órdenes inmediatas del señor Inspector provincial de Sanidad se trasladará a la ciudad de Villajoyosa y a partir del día 18 del actual establecerá en dicha ciudad, consulta pública y gratuita a la que deberán acudir todos los enfermos afectados de tracomoma o granulacion, todos los días laborables de nueve a once de la mañana, en el Dispensario existente en el Hospital Municipal.

Este Gobierno Civil encarece a todas las Autoridades y Médicos de los pueblos adyacentes, que envíen a dicho Dispensario a los enfermos tracomatosos, pues con ello contribuirán eficazmente a extinguir tan terrible enfermedad, azote constante de nuestra provincia y causa principal de los numerosos casos de ceguera a que fatalmente conduce por abandono y negligencia; y espera que todos habrán de prestar ayuda a esta gran obra sanitaria y con ello trabajarán por el engrandecimiento de Alicante y el buen nombre de la República.

Alicante 11 de Julio de 1932. —El Gobernador Civil.

Venta de automóviles

Se venden en estado como nuevos 15 automóviles de diferentes marcas y a precios baratísimos

CASA SERRANO

Neumáticos y accesorios

Plaza de la República 9

EL CHE Teléfono. 154

Finca que se vende

Se vende una casa en el vecino pueblo de San Juan, con un bonito huerto.

Razón: Méndez Núñez, 18, 2.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX)

Tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito; cura el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

Venta en farmacias. Pidan folleto a Laboratorios Saiz de Carlos, Serrano, 30. MADRID

Anis Candela

Aperitivo exquisito

Gonzalez Byas

Agente en Alicante y su provincia: **ASIN** - Plaza de Gabriel Miró, 9, bajo

VINOS - Fino gaditano, Tio Pepe, Viña AB Sole
 CONAC — Tres copas Extra; Soberano; insuperable

Servicio de pasajeros por Argelia, Francia, Marruecos y América

St. Gl. de Transports Maritimes a Vapeur de Marseille

Avante a Cle-France Amerique de Mar-

cella

Para Rio Janeiro, Santos, Montevideo, Buenos Aires

el vapor

GUARUJA

Saldrá el 5 de junio

Linea Pinillos de Cádiz para

Málaga Ceuta, Cádiz y

Casablanca

S I L

18 junio

para informos:

J. y A. Lamaignere

Paseo de los Martires 3, entre

suelo—Alicante

Tintorería LA FAMILIAR

de Lolita Barberá de Piñón

[Señoral] [Caballero]

Quiere limpiar, teñir o planchar el traje, abrigo, trinchera,

guantes, pieles u otras prendas?

Visite esta su casa y en ella encontrará la máxima economía,

esmerado servicio y rapidez, en la ejecución de todos

los trabajos.

Limpieza a seco, tintes sólidos, lutos en doce horas y trans-

formación de negro a color, con toda clase de garantías.

TODOS ESTOS SERVICIOS LO

ENCONTRARÁ EN ESTA SU CASA:

CASTAÑOS, 19 (Frente a Instituto de Belleza «Femina»).

Cañamos rastrillados

y en rama

José Salinas Miralles

Callosa de Segura



En el caso de... al llegar al refuer... y, si atravesada, qued...

EVITANDO EN CONSECUENCIA LAS PERDIDAS

DE AIRE

¡NO MAS PINHAZOS!!

La cámara ORIGINAL GALINDO

evita pinchazos y reventones y prolonga la vida del neu-

mático.—Referencias de miles de automovilistas satisfechos

PIDALAS A **HIJO DE ANDRES HERRERO**

May or 26 **ALICANTE**

Hotel Samper

PLUS ULTRA

Compañía Anónima de Seguros Generales

Capital suscrito 4.000.000 de pesetas

Desembolsado 2.500.000 pesetas

Sestiniros pagados hasta 31 diciembre de 1930 - 10. 592, 439, 17

Domicilio Social y Dirección:

Madrid, Plaza de las Cortes, 6

Vida-Incendios-Accidentes

Responsabilidad Civil

Maquinaria, Transportes, Robo-Motín

(Autorizado por la Inspección General de Seguros y Ahorro)

Sección religiosa

SANTOS DE HOY

Santos Atenógenes, Valentín obispos, Sisenando, de, Renelila, virgen, Fausto, Domnión, mártires; Eustaquio, Vitaliano, obispos; Hilarino, monje.—La Misa y Oficio divino son de Nuestra Señora del Carmen; con rito doble mayor y color blanco.

San Juan Gualberto

Nació en Fianza de distinguida familia y fué educado con todo esmero en las letras y en la religión. Abrazado la carrera de las armas se hubiese perdido si Dios no hubiese velado por él. Habiéndole un primo suyo matado un hermano, juró vengarse. Ya estaba un día para matarlo cuando su primo se le arrojó a los pies pidiéndole que en el nombre de Jesús le salvara la vida. Gualberto, arrepen-

tido, exclamó: «En el nombre de Jesús te perdono». Abandonada la milicia se retiró a la abadía de San Miniato y vistió el hábito Benedictino. El fué quien fundó la abadía de Vallembrós. Murió el año 1073.

SANTOS DE MAÑANA

Santos Anacleto, papa, Euge-

nio, obispo, Salutaris, presbitero, Murta, diácono, Serapión, Miropes; mártires; Joel, Esdras, profetas; Turiano, obispo; Silas, confesor.—La Misa y Oficio divino son de San Anacleto, con

rito semidoble y color encarnado.

CULTOS

Colegiata.—Las misas comenzarán desde las 5 y media hasta las once, de media en media hora.

Los días festivos hasta las doce y cuarto.

Santa María.—Misas desde las seis y media hasta las nueve y media.

Misericordia.—Misas desde las seis y media.

Nuestra Señora de Gracia (San Francisco).—Días festivos, a las 6 y media, 7 y media, 8 y media y 9 y media.

Los demás días de 7 a 9.

Prosiguen los cultos en nuestra Colegiata de San Nicolás a la bendita Madre de Dios del Monte Carmelo y a su Sagrado Escapulario. Todos los días a las siete y media serán los ejercicios del mes con misa de Comunión

general y por la tarde a las cinco y media continúa el Novenario a la Reina Patrona del Santo Purgatorio con manifiesto y sermón cantando la capilla de música de la misma Iglesia los gozos de la Santísima Virgen, terminando con la bendición del Santísimo Sacramento y Salve a nuestra señora del Carmen.

Veraneantes

—Se alquila un primer piso casa recién construida a la salida de Muchamiel. Sol todo el día. Ynmejorables condiciones.

Parada del autobus en la misma puerta.

Razón Gravina 7

Lea usted 'El Día'

Compro cómoda barata usada sabiendo procedencia. Avisen esta Administración.

Horario de trenes

Entre Alicante y Murcia

DE ALICANTE A MURCIA

Salidas de Alicante: a las 6'45 y 16

Salidas de Elche: a las 7'20 y 16'4

DE MURCIA A ALICANTE

Salidas de Murcia: a las 19'30

y 20'10.

Salidas de Elche: a las 11'42

y 22'03.

Los trenes descendentes, de la mañana de Alicante y de la noche de Murcia, son directos entre Alicante-Granada y Viceversa.

DE ALICANTE A ALQUERIAS

Salidas de Alicante: a las 8'45

y 18'35.

Salidas de Elche: a las 9'55

y 19'20.

DE ALQUERIAS A ALICANTE

Salida de Alquerias: a las 7'4

y 15'40.

Salidas de Elche: a las 9'37

y 18'25.

DE ALICANTE A ELCHE

Salidas de Alicante: a las 13'20

y 21'10.

Salidas de Elche: a las 14'15

y 1'250

Dr. Bardisa

Médico por oposición del Servicio Nacional Antitracomatoso

De la Escuela Nacional de Sanidad

Establece su clínica de enfermedades de los ojos en

CASTAÑOS, 45

HORAS DE CONSULTA: de 11 a 1

y ap 5 a 7, los días laborables.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-

nocedores de Máquinas en ambas

provincias.

Se necesitan Representantes co-